

Parkklinik – Ästhetisch Plastische Chirurgie in Karlsruhe

Über die Parkklinik

Die Parkklinik – Ästhetisch Plastische Chirurgie in Karlsruhe ist eine auf plastische Operationen spezialisierte Privatklinik. Die nach § 30 GewO (Gewerbeordnung) zugelassene Klinik verfügt über einen klimatisierten, mit keimfreier Luft versorgten Operationstrakt. Chirurgische Eingriffe erfolgen hier auf dem modernsten medizinischen Standard. Klinikleiter Dr. Friedemann Ruß und sein qualifiziertes Team führen in der Parkklinik sowohl ambulante privat- und kassenärztliche Operationen als auch Operationen unter privatärztlich-stationären Bedingungen durch. In der angegliederten Bettenstation erhalten Patienten nach größeren privatärztlichen Operationen eine umfassende stationäre Versorgung.

Dr. med. Friedemann Ruß

Dr. Friedemann Ruß ist Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie sowie Facharzt für Chirurgie und Leiter der Parkklinik in Karlsruhe. Geboren und aufgewachsen in Brasilien, absolvierte Dr. Ruß seine Ausbildung zum Facharzt für Chirurgie ab 1992 an den Universitätskliniken des Saarlandes. An der Universitätsklinik Bern erfolgte die Ausbildung zum Plastischen und Ästhetischen Chirurgen. Hier war Dr. Ruß zunächst als Facharzt und später als Oberarzt tätig. Am Centre de Chirurgie Plastique in Lausanne vertiefte er seine Kenntnisse der Ästhetischen Gesichtschirurgie. Weiterbildungsaufenthalte führten ihn im Laufe seiner Karriere immer wieder auch in sein Geburtsland Brasilien, eines der Mutterländer der Ästhetisch-Plastischen Chirurgie. Seit 2005 arbeitet Dr. Ruß als niedergelassener Ästhetisch-Plastischer Chirurg in eigener Praxis und Klinik.

Leistungsspektrum

Den Schwerpunkt der chirurgischen Arbeit der Parkklinik bilden die Ästhetisch-Plastische Chirurgie sowie die Plastische Adipositaschirurgie. Zu den Behandlungen der Ästhetisch-Plastischen Chirurgie, oft auch als Schönheitsoperationen bezeichnet, zählen unter anderem Korrekturen der weiblichen Brust wie zum Beispiel Brustvergrößerungen, Maßnahmen der ästhetischen Gesichtschirurgie wie Nasenkorrekturen oder auch körperkonturierende Behandlungen wie die Fettabsaugung. In der Plastischen Adipositaschirurgie geht es um die Wiederherstellung der Körperform nach Überwindung von Adipositas, also einer krankhaften Fettleibigkeit. Hierbei kommen vor allem Straffungsoperationen zum Einsatz. Neben diesen Schwerpunkten zählen auch die Rekonstruktive Chirurgie und die Handchirurgie zum Leistungsspektrum der Parkklinik.

Weitere Informationen zur Parkklinik in Karlsruhe sowie zu Dr. Friedemann Ruß und seinem Team finden Sie unter www.parkklinik.info.

Pressekontakt:

excognito
Agentur für Kommunikation
Bergmannstraße 102
10961 Berlin

Martin Spiering
Tel.: 030 / 887102-27
Fax: 030 / 887102-22
E-Mail: martin.spiering@excognito.de